

ABSTRAK

Noor Wakhidah, 1610110538, Strategi Pembelajaran *Distance Learning* Pada Pembelajaran Akidah Akhlak Di MTs NU Ibtidaul Falah Dawe Kudus

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang:1) strategi pembelajaran *distance learning* pada pembelajaran akidah di MTs NU Ibtidaul Falah, 2) kendala dalam melaksanakan strategi pembelajaran *distance learning* pada pelajaran akidah akhlak di MTs NU Ibtidaul Falah.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif studi kasus. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Uji keabsahan yang dilakukan adalah meningkatkan ketekunan, Triangulasi, dan Member check. Kemudian dalam analisis data, menggunakan teknik model analisis interaktif, yaitu: *reduction*, data *display*, dan *verification* data.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa:1) Strategi Pembelajaran *Distance Learning* pada Pembelajaran akidah akhlak di MTs NU Ibtidaul Falah Dawe Kudus melalui beberapa tahapan, antara lain : a) Tahap perencanaan atau persiapan, pada tahap ini persiapan guru berupa membuat perencanaan pembelajaran berupa RPP (Rencana Pelaksanaan Pembelajaran) 1 lembar, b) Tahap pelaksanaan pembelajaran, guru terlebih dahulu menyampaikan tujuan pembelajaran, kemudian memberikan materi pengajaran, dan siswa dapat mencatat hal-hal yang belum dipahami, c) Tahap evaluasi atau penilaian, pada tahap ini guru mengukur hasil pembelajaran. Alat pengukur pembelajaran menggunakan 2 (dua) teknik yaitu teknik lisan dan tertulis. 2) Kendala Dalam Melaksanakan Strategi Pembelajaran *Distance Learning* Pada Pelajaran akidah akhlak Di MTs NU Ibtidaul Falah Dawe Kudus dapat dilihat dari dua sisi, antara lain : a) Guru. Dalam melaksanakan pembelajaran ini terdapat beberapa kendala dalam proses pelaksanaannya, antara lain : (1) Perencanaan Pembelajaran, (2) Karakter anak, (3) Penguasaan Teknologi, (4) Alat Komunikasi memori penuh, b) Siswa. Adapun kendala yang dihadapi siswa antara lain (1) Alat Komunikasi, (2) Kebelumpahan Orang Tua

Kata Kunci: *Strategi Pembelajaran, Distance Learning, Pendidikan Agama Islam.*